

appelons sur elles et sur les bienfaiteurs du Bazar de Sainte-Anne de Ristigouche les plus abondantes bénédictions du Dieu infiniment bon qui ne se laisse point vaincre en générosité.

Donné à Saint-Germain de Rimouski, en la fête de la Sainte-Famille de Jésus-Marie-Joseph, le vingt-sept janvier mil huit cent quatre-vingt quinze."

(Signé), ✠ ANDRÉ-ALBERT,

Ev. de Saint-Germain de Rimouski.

Ce bazar se fera en juillet prochain, vers la fête de sainte Anne. En attendant les personnes qui voudront prévenir l'invitation des dames patronesses pour offrir leurs aumônes à la Mission de Ste-Anne de Ristigouche, pourront le faire en s'adressant à elles.

La chapelle de la Mission de Ristigouche nous est chère, parcequ'elle est le plus ancien des sanctuaires du pays, dédiés à sainte Anne, au milieu d'une mission sauvages. On s'y rendait, des points les plus reculés de la Gaspésie et des Provinces Maritimes, pour intercéder cette bonne Mère des Canadiens, qui répandait alors comme aujourd'hui, la bénédiction sur ses enfants. Aussi les aumônes faites à ce sanctuaire, aujourd'hui dans le besoin, ne peuvent être que de celles, que Notre Seigneur récompensera au centuple.

— Un beau chemin de croix vient d'être donné par des personnes généreuses, à la nouvelle chapelle de la mission de Ste-Anne de Ristigouche.

— Pendant l'année 1894, il y a eu 9 abjurations dans le diocèse.